

# Grüne Wende für Name Unternehmen

**Name Unternehmen** verwendet ab Januar 2021 ausschließlich grüne Energie für seine Geschäftstätigkeit und ist damit einen wichtigen Schritt in Richtung Nachhaltigkeit gegangen. Das Unternehmen setzt dabei auf den Energiedienstleister Alperia, einem traditionsreichen und doch zukunftsorientierten Unternehmen aus Südtirol, der seine Energie mit alpiner Wasserkraft erzeugt.

*„Für uns hat die nachhaltige Zukunftsentwicklung oberste Priorität und bei Alperia können wir uns sicher sein, dass die Energie ohne CO<sub>2</sub>-Emissionen und folglich ohne negative Auswirkungen auf das Klima produziert wird“*, so **Name Nachname**, Geschäftsführer von **Name Unternehmen**.

Alperia produziert den Ökostrom in 34 Wasserkraftwerken in ganz Südtirol, die jährlich ca. 4.500 GWh an Energie produzieren. Das Wasser der Berge sowie das Gefälle sind in Südtirol natürlich gegeben und stellen ideale geografische Bedingungen für die Energiegewinnung durch Wasserkraft dar. Das erste Wasserkraftwerk wurde 1898 in Töll, im Westen Südtirols, in Betrieb genommen, seitdem ist Alperia als umfassender Energiedienstleister auf dem Markt. *„Mit über einem Jahrhundert an Erfahrung im Energiesektor kann Alperia die Besonderheiten unserer Geschäftstätigkeit unterstützen: bei der Wahl unserer Lieferanten sind Kompetenz und ein hohes Maß an Professionalität entscheidende Kriterien“*, bestätigt **Name Nachname**.

Die Entscheidung von **Name Unternehmen** 100 % Ökostrom zu verwenden, ist ein konkretes Bekenntnis zum Aufbau einer nachhaltigen Zukunft. Wer sich also für die Produkte des Unternehmens entscheidet, trägt somit auch zum Schutz der Umwelt und zur Reduzierung der CO<sub>2</sub>-Emissionen bei.